

2017.5.13(土) 熊本朝日
(第3種郵便物認可)

江津湖花火 10月14日

熊本市会場周辺工事で時期変更

熊本市の江津湖花火
大会実行委員会（会長
・大西一史熊本市長）
は12日、今年の大會を
「復興祈念大会」とし
て熊本地震発生から1
年半の10月14日に開催
する方針を固めた。

市役所であった本年
度の初会合で決めた。
江津湖での花火大会は

2015年8月、11年
ぶりに復活。昨年は熊
本地震で下江津湖一帯
や市動植物園などが被
災し、観覧者の安全が
確保できないとして中
止した。

事務局の市による
と、今年の大會は前回
と同規模を想定。下江
津湖の広木地区（水前
寺町）で開催される予
定。

開催時期の変更につ
いては「サイクリング
ロードなど、周辺の復
旧工事が秋ごろまでか

かる。震災の被災者へ
の鎮魂の願いを込めた
大会に位置付けたい」
と説明。出店エリアを
拡大し、一部に有料觀
覽席を設ける方針も示
した。委員からは「夏
に開催してほしいとい
う気持ちもある。市民
に理解してもらえるよ
う、周知が必要」など

熊本市議会の「北口
和豊議員の不当要求行
為等に関する調査特別
委員会」（10人、竹原
泰昭委員長）の第3回

の意見もあった。
地域主導の大会を自
指し、業務を段階的に
民間移行していくこと
も申し合わせた。次回

会合は8月の予定で、
開催日を正式決定す
る。（馬場正広）

北口氏への対応

市「過敏だった」

熊本市議会
調査特別委